

L'exposition de PIA GRAMM à Moutier

L'artiste biennoise, Pia GRAMM exposera ses aquarelles du 30 janvier au 6 février à Moutier.

Le GFFD toujours en quête de nouveauté dans le domaine de la culture et des arts a réservé la grande salle du Moulin pour y présenter une aquarelliste de talent. Pia GRAMM n'en est pas à sa première exposition et les oiseaux et les fleurs qu'elle immortalise se reconnaissent au premier coup d'oeil. On ne la compare à aucun autre peintre, elle a son style. Un style empreint de recherche, de précision, d'exactitude, d'amour de la nature.

Née à la campagne, elle «sent» les fleurs et les oiseaux et n'en déforme jamais l'image. Rien n'est agressif, ni les formes, ni les couleurs et cependant, les fleurs des champs ne sont pas monotones. Il ne manque que le pépiement aux oiseaux tant le cadre choisi répond à ses origines.

Pia GRAMM, c'est la nature qu'on rencontre dans les sous-bois et qu'elle rend presque féérique. C'est beau, c'est vrai et elle ne triche pas.

Une exposition à ne pas manquer à Moutier. Ouverture de 16 h. à 21 h. du 30 janvier au 6 février.

Service de presse GFFD

